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INTRODUZIONE 
Nel nostro mondo così detto civilizzato è 
difficile trovare qualcuno che non abbia 
ancora sentito parlare di ufo e di alieni. 

 Il canale televisivo in digitale terrestre 
FOCUS trasmette giornalmente 
programmi di persuasione all’ufologia: 
“alieni, ultime rivelazioni”. 

 Inoltre, ogni filmato evoluzionistico induce all’attesa appassionante di altre vite che si 
sarebbero presumibilmente sviluppate su altri mondi con una evoluzione simile a quella 
ipotizzata da Darwin, partendo da organismi unicellulari per finire a esseri “sapiens 
sapiens sapiens”, ultra sapiens: l’homo noeticus del subculturale New Age! 

 
Ogni giorno siamo bombardati da queste notizie tramite tutti i media e a furia di sentirlo tanti ci 
credono: le ragioni potrebbero essere le più disparate, dal contagio di massa al dolce plagio, alla 
suggestione, all’ansia del cambiamento, alla paura del futuro, alla proiezione psico-sociale per i 
vuoti esistenziali, alle compensazioni psico-filosofiche, al desiderio di sogni fantascientifici, alla 
contrapposizione creazionista, ecc. 

Per il resto, alla gente piace sognare, che una cosa sia vera o falsa non importa! 
Ma quel che più stupisce è che la gente cerchi alieni e non cerchi Dio, sia pronta a 
credere all’esistenza di alieni ma non a quella di Dio, viva nel sogno di conoscere gli 
alieni ma non di conoscere Dio! 

Avvistamenti, incontri ravvicinati di 1°, 2°, 3° e 4° tipo, rapimenti alieni, trapianti alieni e quant’altro 
sono all’ordine del giorno e si impongono sull’opinione pubblica: e che dire di film a iosa ovunque, 
dalla tv al cinema? 
Ricordo che nel 1972, quando io diedi la mia vita al Signore, sembrava impossibile che l’anticristo 
potesse essere visto ovunque e potesse sapere quello che accade ovunque, in qualche modo e 
in qualche forma: ora, però, gli enormi sviluppi scientifici rendono possibile l’impensabile e verrà 
senz’altro il momento di una sua piena rivelazione (simile a quella di Cristo), quando mister 666 
si presenterà ad un mondo preparato tramite tante macchinazioni… e il mondo intero lo accoglierà 
come il salvatore del mondo, il messia promesso, il dio sulla terra. 
Chissà, forse farà il suo ingresso ufficiale scendendo in modo eclatante da una enorme astronave, 
con effetti speciali abbaglianti e eclatanti per stordire definitivamente l’intero globo! 
Forse da lui emaneranno profumi esorbitanti e allettanti: forse farà fibrillare tutti i cuori di coloro 
che lo hanno atteso spasmodicamente. 
Non credo che si possa prevedere di preciso quali escamotage inventerà per “prendersi il mondo”: 
la Bibbia dice che “lo farà a forza di lusinghe”! 
Del resto, egli lusinga e seduce in molti modi da millenni, basta riesaminare l’episodio dell’Eden: 
è espertissimo nelle mezze verità e nell’inganno, soprattutto nell’usare la Parola di Dio per i suoi 
scopi seduttivi! Vedi Matteo 4 
 

Ø Daniele 11:32 Egli corromperà con lusinghe quelli che tradiscono il patto; ma il popolo 
di quelli che conoscono il loro Dio mostrerà fermezza e agirà. 

Ø Matteo 24:24 perché sorgeranno falsi cristi e falsi profeti, e faranno grandi segni e 
prodigi da sedurre, se fosse possibile, anche gli eletti. 

Ø Marco 13:22 perché sorgeranno falsi cristi e falsi profeti e faranno segni e prodigi per 
sedurre, se fosse possibile, anche gli eletti. 

Ø Apocalisse 20:8 e uscirà per sedurre le nazioni che sono ai quattro angoli della terra, 
Gog e Magog, per radunarle alla battaglia: il loro numero è come la sabbia del mare. 

Ø Apocalisse 6:2 Guardai e vidi un cavallo bianco. Colui che lo cavalcava aveva un arco; 
e gli fu data una corona, ed egli venne fuori da vincitore, e per vincere 

 

Dedico questa dispensa a Stefano Ursino 
perché con la sua semplicità e con la sua 
umiltà ha saputo stimolarmi con domande 
attuali che fino ad ora avevo trascurato. 
Lo ringrazio perché mi ha indotto ad 
affrontare la tematica per rispondere a 
quanti ne avessero bisogno perchè 
tempestati da tutte le parti con simili 
fantascienze religiose e psico sociali. 
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Ero appena convertito quando sotto una tenda evangelistica un predicatore riportò la citazione 
appena rivolta all’ONU da un importante uomo politico di allora: 

“dateci un uomo che sia capace di risolvere i problemi del mondo, le guerre, il 
terrorismo, la fame, le carestie e le malattie: sia egli Cristo o il diavolo noi lo 
seguiremo”! 

Non passarono molto anni e il New Age ebbe una sede all’interno del palazzo ONU…, e per dieci 
anni consecutivi in essa furono tenuti seminari per tutti i politici europei che volevano “accrescere 
la propria consapevolezza al fine di evolvere verso l’uomo nuovo, per un mondo nuovo sotto il 
segno dell’acquario, dal momento che ormai era finita la lunga epoca dei pesci”: in essi si 
insegnavano diverse tecniche di auto training, di yoga, di fuga dello spirito dal corpo, ecc. 

Quanto sta accadendo intorno a noi grida che quell’uomo a cui quel tale alludeva sta 
arrivando e il mondo sarà pronto ad accoglierlo perché è stato precedentemente ben 
preparato: lo dice la Bibbia! 

Per quanto mi riguarda, l’attesa di quell’uomo (il falso dio, mister 666, colui che si 
presenterà al mondo come il risolutore di tutti i problemi) non è la mia attesa: io attendo 
Gesù Cristo… che verrà prima di lui! 
Il vero Messia venne e mi liberò: presto ritorna e mi prenderà. 
Purtroppo, sarà un brusco e terribile risveglio per chiunque è ingannato dallo spirito dell’anticristo. 

Ø ogni spirito che non riconosce pubblicamente Gesù (come Dio), non è da Dio, ma è lo 
spirito dell'anticristo. Voi avete sentito che deve venire; e ora è già nel mondo. 1Gio 4:3 

Ø Ragazzi, è l'ultima ora. Come avete udito, l'anticristo deve venire, e di fatto già ora sono 
sorti molti anticristi. Da ciò conosciamo che è l'ultima ora. 1Giov 2:18 

Ø Poiché molti seduttori sono usciti per il mondo, i quali non riconoscono pubblicamente che 
Gesù Cristo è venuto in carne. Quello è il seduttore e l'anticristo. 2Giovanni 7 

Ø Il gran dragone, il serpente antico, che è chiamato diavolo e Satana, il seduttore di tutto il 
mondo, fu gettato giù; fu gettato sulla terra, e con lui furono gettati anche i suoi angeli. Ap 12:9 

Ø Ora, fratelli, circa la venuta del Signore nostro Gesù Cristo e il nostro incontro con lui, vi 
preghiamo di non lasciarvi così presto sconvolgere la mente, né turbare sia da pretese 
ispirazioni, sia da discorsi, sia da qualche lettera data come nostra, come se il giorno del 
Signore fosse già presente. Nessuno vi inganni in alcun modo; poiché quel giorno non 
verrà se prima non sia venuta l'apostasia e non sia stato manifestato l'uomo del peccato, 
il figlio della perdizione, l'avversario, colui che s'innalza sopra tutto ciò che è chiamato Dio 
od oggetto di culto; fino al punto da porsi a sedere nel tempio di Dio, mostrando sé stesso 
e proclamandosi Dio. 2Tes 2:1-4 

Ø Non vi ricordate che quand'ero ancora con voi vi dicevo queste cose? Ora voi sapete ciò 
che lo trattiene affinché sia manifestato a suo tempo. Infatti il mistero dell'empietà è già in 
atto, soltanto c'è chi ora lo trattiene, finché sia tolto di mezzo. 
E allora sarà manifestato l'empio, che il Signore Gesù distruggerà con il soffio della sua 
bocca, e annienterà con l'apparizione della sua venuta. 
La venuta di quell'empio avrà luogo, per l'azione efficace di Satana, con ogni sorta di opere 
potenti, di segni e di prodigi bugiardi, 
con ogni tipo d'inganno e d'iniquità a danno di quelli che periscono perché non hanno 
aperto il cuore all'amore della verità per essere salvati. 
Perciò Dio manda loro una potenza d'errore perché credano alla menzogna; 
affinché tutti quelli che non hanno creduto alla verità ma si sono compiaciuti nell'iniquità, 
siano giudicati. 2Tessalonicesi 2:5-12 

Come sempre farò delle ricerche facilmente riscontrabili, ma spero che il mio lettore sia 
onesto e rigetti la fantasia occulta che travia le menti per portarsele all’inferno.  
 
Su tutto devono avere peso i seguenti versi biblici: 

Ø e di non occuparsi di favole e di genealogie senza fine, le quali suscitano discussioni 
invece di promuovere l'opera di Dio, che è fondata sulla fede. 1Tim1:4 

Ø Ma rifiuta le favole profane e da vecchie; esèrcitati invece alla pietà, 1Timoteo 4:7 
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Ø distoglieranno le orecchie dalla verità e si volgeranno alle favole. 2Timoteo 4:4 
Ø e non diano retta a favole giudaiche né a comandamenti di uomini che voltano le spalle 

alla verità. Tito 1:14 
Ø Infatti vi abbiamo fatto conoscere la potenza e la venuta del nostro Signore Gesù Cristo, 

non perché siamo andati dietro a favole abilmente inventate, ma perché siamo stati 
testimoni oculari della sua maestà. 2Pietro 1:16 

 
Lo spirito dell’anticristo opera e lo fa da sempre con infinite macchinazioni: costruisce bene le sue 
trappole sotto la direzione di satana e molti vi cadono dentro. 
Qualcuno ha detto che satana ha la buona caratteristica di fare bene il suo lavoro ed è vero, ma 
l’ha ricevuta da Dio. 
L’orgoglio fu la causa della sua cacciata dal cielo increato e ora ha stabilito la sua dimora nei 
luoghi celesti: da allora in poi ha come obiettivo di rovinare la creazione di Dio. 
Sin dall’Eden insinua nel cuore dell’uomo il desiderio di essere come Dio e questo egli persegue 
tramite tentazioni di vario genere, religioni più svariate e filosofie umaniste. 
 

Ø ai quali un tempo vi abbandonaste seguendo l'andazzo di questo mondo, seguendo 
il principe della potenza dell'aria, di quello spirito che opera oggi negli uomini ribelli. 
Ef 2:2 

Ø perché sorgeranno falsi cristi e falsi profeti e faranno segni e prodigi per sedurre, 
se fosse possibile, anche gli eletti. Marco 13:22 

Ø e uscirà per sedurre le nazioni che sono ai quattro angoli della terra, Gog e Magog, 
per radunarle alla battaglia: il loro numero è come la sabbia del mare. Ap20:8 

 
E’ sufficiente abbandonarti all’andazzo, al “principe della potestà dell’aria” e finisci per perderti 
eternamente nell’inferno in compagnia di satana, di tutti i suoi demoni e di tutti suoi seguaci. 
 
Invece, meglio ascoltare Dio tramite la Sua Parola e affidarsi a Lui: Egli non ci fa diventare come 
Lui, ma ci partecipa la Sua natura. 
Dio ti sta cercando per salvarti e vuole solo che ti abbandoni a Lui per Fede: ricevilo nel tuo cuore 
con l’impegno di seguirlo. 
Fai un patto di fedeltà con Dio ed Egli sarà Fedele con te per l’eternità. 
Non trascurare una così grande salvezza alla ricerca di curiosità emozionali: ovviamente, sei 
libero di credere quello che vuoi, ma abbandonarti all’andazzo del mondo per inseguire le sue 
sirene è solo un’illusione. 
Cristo morì al posto tuo sulla croce del Calvario e non sarebbe affatto intelligente mettere da parte 
questo piano di salvezza eterna per affidarti a favole strampalate che assorbono e distraggono 
fino a quando finisce il tempo utile per ravvedertene. 
Oh, sì. Uno potrebbe anche ridere di fronte al messaggio di Dio, ma il proverbio dice “ride bene 
chi ride ultimo”! 
 
Apriti alla Grazia e lascia perdere le strampalerie perchè sono solo frutto di macchinazioni 
diaboliche per la tua perdizione. 
E’ vero che i più seguono quelle, ma perché ti perderesti con la massa quando Dio ti 
chiama alla salvezza eterna individualmente? Scegli oggi e scegli Dio con la Sua Parola. 

 
Entrate per la porta stretta, poiché larga è la porta e spaziosa la via che conduce alla 
perdizione, e molti sono quelli che entrano per essa. 
Stretta invece è la porta e angusta la via che conduce alla vita, e pochi sono quelli 
che la trovano.  
Guardatevi dai falsi profeti i quali vengono verso di voi in vesti da pecore, ma dentro 
son lupi rapaci. Matteo 7:13-15 


